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文体新闻 19体育

捐助
즳삭캬뗄없뫜듳ꆣ퓚싌뗘짪뮨뻣샖늿

샺쪷짏ꎬ쯻쯣뗃짏쫇ퟮ횪쏻뗄췢풮횮튻ꎬ뿶

쟒ꎬ뫍횮잰살쳔뷰뗄뒦폚횰튵캲짹뗄쟲탇쿠
뇈ꎬ틢듳샻죋헽횵떱듲횮쓪ꎬ27쯪ꎬ쯻냑쟲

풱ퟮ믆뷰뗄쪱볤쇴룸쇋훐맺ꎬ쇴룸쇋짪뮨ꆣ
튲탭ꎬ쯻ퟔ벺튲쎻쇏떽ꎬ헢튻쳋훐맺횮탐ꎬ폈

웤쫇헢죽룶퓂살쯹볻쯹컅쯹룉뗄쫂ꎬ믡뛔헢

룶맺볒ꎬ헢샯뗄죋쏱폐죧듋짮쟐뗄샭뷢ꆣ
1퓂짪뮨퓚몣뿚벯통뗄쪱뫲ꎬ커몺틟쟩

랢햹톸쏍ꆣ쎿쳬돽쇋통솷ꎬ뛓풱쏇뚼맘탄쓇
샯뗄쟩뿶ꆣ평ퟜ뺭샭훜뻼뫍닜�뚨뗈벸룶

샏뛓풱잣춷ꎬ듳볒ퟔ랢룸틟쟸뻨뿮ꆣ횪뗀헢
쫂뫳ꎬ즳삭캬뛾뮰쎻쮵ꎬ튲닎폫뷸살ꆣ뛸쟒ꎬ

헢볾쫂쯻튻횱볇퓚탄짏ꆣ떽쇋낢솪쟵벯통ꎬ
뻣샖늿엄짣훷쳢캪ꆰ뾹틟뷓솦ꆱ뗄탻뒫쫓욵ꎬ

쯻튲춶죫뗘돶뺵ꆣ뛔ퟅ뺵춷ꎬ쯻쓇헅틑뺭즹
뗃뫚뗄솳짏ꎬ틀뻉맒ퟅ쳳폖헦돏뗄킦

죝ꎬ얬솦룸커몺틟쟸쯍좥ퟔ벺뗄캿컊ꆣ
틟쟩랢햹뫜뿬ꎬ커몺뗄쟩뿶뫃횮볊ꎬ

뿉엂뗄늡뚾좴싻퇓떽쇋좫쫀뷧ꆣ퓚얷훞ꎬ쟩
뿶ퟮ퇏훘뗄쫇틢듳샻ꆣ돽쇋틟쟩룟랢뗄싗

냍뗚듳쟸ꎬ컷놱뗄샻맅샯퇇듳쟸튲뫜뿬돶쿖
늡샽ꆣ쓇샯헽쫇즳삭캬뗄볒쿧ꆣ춨맽샻맅샯

퇇듳쟸훷쾯쟇췟쓡·췐뗙퓚짧붻쎽쳥짏뒫뗄
헕욬ꎬ쯻뾴떽죈쓇퇇몣첲짏틀뻉벷싺쇋폎

뿍ꎬ췐뗙뫴폵쏱훚내헕헾뢮뗄튪쟳ꎬ늻튪샫
뾪볒ꆣ

짏퓂 14죕뷡쫸뷗뛎벯통뫳ꎬ즳삭캬냑

볒죋뚼뷓살뗏냝ꎬ쯻뫍룧룧튻웰퓚컞뇟볊펾
돘뎩폎ꎬ폫뢸쟗퓚특췭뗄맾샻램쯾쿂쇴펰ꆣ

헕욬쿂쏦쯻쇴퇔ꎺꆰ뗏냝ꎬퟮ뫳튻쳬ꆣꆱ늻쇏ꎬ
헢듎럖뇰ꎬ벴쫇떣폇뗄뾪쪼ꆣ

融入
냑쪱훓늦믘좥쓪 7퓂ꎬ즳삭캬퓚싞십럆

컚쏗웦억믺뎡ힼ놸듮믺잰췹짏몣ꎬ뢰싌뗘짪

뮨놨떽ꆣ뷸죫뇟볬춨뗀잰ꎬ폐튻쏻톧짺쒣퇹
뗄얮쟲쏔퓚놳뫳몰쇋쯻뗄쏻ퟖꎬ쯻럅쿂탐

샮ꎬ믘맽짭폫뛔랽뫏펰쇴쓮ꆣ췲샯뿍춾ꎬ볒쿧
퓚즳삭캬뗄탄샯ꎬ듓듋돉캪튻럝맒쓮ꆣ뗖듯

짏몣뗄춷튻췭ꎬ쯻뻍쟫랭틫췵�듸쯻좥틢듳

샻닍망ꎬ뗣쇋튻럝틢쏦ꆣ벸쳬뫳ꎬ떱짪뮨돶헷
뫓놱뮪쿄탒뢣ꎬ뾪웴맘볼뗄놣벶햽틛쪱ꎬ틢

듳샻죋뫍샭쇆쪦튻춬헒쇋볒닍망맛뾴뇈주
횱능ꆣ튻뇟늦얪ퟅퟔ벺쏦잰뗄즳삭췫ꎬ튻뇟

쯻쮵ꎺꆰ컒쿫뛠쇋뷢튻뗣볓죫뗄쟲뛓ꆭꆭꆱ
틢듳샻죋맽죕ퟓꎬ뻍쿱쯻쏇뗄잧닣쏦ꎬ

폐얨폴뗄럧쯗죋쟩ꆣ살떽훐맺ꎬ즳삭캬튲퓚
얬솦죚죫헢샯뗄쮮췁ꆣ뿍햽훘쟬쮹췾뗄잰튻

췭ꎬ짪뮨좫뛓룸헢튻훜샯맽짺죕뗄뛓풱쟬
뫘ꎬ쯯쫀쇖ꎬ돂뚼퓚짺죕떰룢잰탭쿂탄풸ꎬ

떫뮹닮벸쳬짺죕뗄즳삭캬퓲뷢쫍ꎺꆰ내헕틢
듳샻죋뗄쾰쯗ꎬ늻쓜쳡잰맽짺죕ꆣꆱ쯻쿲좫뛓

랢돶퇻쟫ꎬ튻웰살닎볓ퟔ벺 27쯪짺죕떱쳬
뗄엉뛔ꆣ쓇쫇즳삭캬살떽훐맺뫳맽뗄뗚튻룶

짺죕ꎬ믆웖붭엏ꎬ쯻뫍뛓폑쏇튻웰쳽틴샖ꎬ짍

특뺰ꎬ뮹쫕믱쇋튻룶뫃쿻쾢ꎺ떱췭짮�병헗

튵듲욽커몺ힿ뛻ꎬ짪뮨쳡잰놣벶ꆣ
퓚짪뮨뗄통솷뛓컩훐ꎬ즳삭캬늢늻웰

퇛ꆣ폐쪱통솷뷡쫸ꎬ뛓풱쏇튻룶룶췹룼틂쫒
ퟟꎬ좴늻볻쯻뗄짭펰ꎬ퓙튻뾴ꎬ쯻떹엜좥풶뒦

볱욤쟲ꆣ듓엻짏짪뮨쟲틂쓇뿌웰ꎬ쎻폐죋쓜
훊틉즳삭캬뗄뺴튵ꆣ뛔폚욤쟲룃퓵쎴쳟ꎬ쟲

뛓튲뫃ꎬ쯻ퟔ벺튲뫃ꎬ듓캴폐맽떣탄ꆣ쳔청듳

솬튻랽뗄ퟣ킭놭냫뻶주ꎬ훷뷌솷듞뾵컵춸슶
주잰쫚틢뗜ퟓ샻폃뛔쫖럀쿟짭뫳뗄뿕떱ꎬ뷡

맻즳삭캬튻뿚웸췪돉솽뷅뺫닊웆쏅ꆣ헢쏻낲
뺲뗄쟲풱톡퓱횻퓚쟲뎡짏놬랢ꎬ웤쯻뗄쪱

볤ꎬ쯻룼샖틢맛달ꎬ쮼뾼ꎬ내ퟔ벺뗄뷚ퟠ맽뫃
ퟣ쟲틔췢뗄짺믮ꆣ

责任
틟쟩죃틢듳샻뗄ퟣ쟲춣냚ꎬ짵훁컷냠퇀

뗄쟲뛓뚼늻풸좥틢듳샻쳟얷솪놭ꆣ뺡맜늻짙

돇쫐뾪쪼럢돇ꎬ튲좡쿻쇋훘듳뗄릫릲믮뚯ꎬ
룐좾뗄쫽ퟖ뮹퓚벱쯙짏짽ꆣ듋뿌ꎬ쿲살낲뺲

뗄즳삭캬늻퓙돁쒬ꆣ퓚짧붻쎽쳥짏ꎬ쯻럖쿭
쇋튻헅헕욬ꎺ23쯪뗄틢듳샻얮뮤쪿낢삳컷

·늩쓉샯뗄솳짏ꎬ놻럀뮤뿚헖샕돶쇋짮짮

뗄펡뫛ꆣꆰ컒떣탄뿚헖컞램놣뮤컒뗄쏦늿ꎬ컒
떣탄믡늻킡탄폃쫖쳗뒥쏾떽퇛뺦ꆣꆱ헢캻쏀

샶뗄맃쓯쮵ꎬꆰ컒뫍춬쫂쏇뚼짭탄욣뻫ꎬ떫컒
쏇죈낮늢캪ퟔ벺뗄릤ퟷퟔ뫀ꆣꆱ

헢퇹뗄뿚컇뫍탄쟩ꎬ늻헽쫇뾹믷틟쟩뗄
훐맺튽짺ꆢ뮤쪿뗄탄짹쎴ꎿ즳삭캬뫜쫬쾤ꎬ쯻

짏뒫뗄쇭튻헅헕욬샯ꎬ틢듳샻뗄톥탎뗘춼

놻룄돉쇋솽횻뷴컕뗄쫖，（见左上图）ꆰ퓚

틢듳샻놩랢틟쟩횮잰컒뻍뺭샺맽헢퇹뗄
쟩뿶ꎬ늻맽컒쎻쿫떽믡랢햹떽헢퇹뗄돌

뛈ꆣ컒쿖퓚풶샫ퟦ맺ꎬ떫쪼훕퓚쏜쟐맘힢
ퟮ탂뗄쟩뿶ꆣ뾴떽ퟔ벺뗄맺볒헽쏦쇙삧

뺳ꎬ컒탄춷퓢폶돁훘튻믷ꆣ컒쮼쓮볒죋ꆢ엳
폑틔벰웤쯻헽퓚뛈맽볨쓑뛸폖뻚즥쪱뿌

뗄춬냻ꆣꆱ즳삭캬쯦뫳뷢쫍쇋헢럹헕욬뗄
몬틥ꎬꆰ늻맽ꎬ컒뛔캴살폐탅탄ꎬ틲캪컒뾴

떽훐맺뗄쟩뿶헽퓚뫃ꎬ뛸쯻쏇뗄돉릦훷
튪맩릦폚튻룶틲쯘ꆪꆪꆪ좫쳥릫쏱퓚펦뛔

헢튻뷴벱쫂볾쪱뚼떣뢺웰ퟔ벺뗄퓰죎ꆣꆱ

듳쟸훷쾯췐뗙ꆢ뮤쪿늩쓉샯뚼뫴폵듳볒
듽퓚볒샯ꎬ쓄튲뇰좥ꎬ즳삭캬뇈쯻쏇룼쟥돾ꎬ

헽쫇훐맺죋쏱뗄헢훖햽ꆰ틟ꆱ랽쪽ꎬ죃튻뎡럧
놩훕붫춣횹ꎬ짺믮믘맩훈탲ꆣꆰ컒쾣췻틢듳샻
튲믡죧듋ꆣꆱ쯻퓚틢듳샻뫍훐맺죋쏱횮볤얬

솦듮웰튻ퟹ쟅ꎬꆰퟱ쫘풤럀뫍뛴훆뗄쿠맘맦
뚨ꎬ쫇ퟮ훕햽쪤틟쟩뗄믹뒡ꆣ쿖퓚뗄틢듳샻ꎬ

뇈죎뫎쪱뫲뚼룼탨튪듳볒뗄췅뷡ꆣꆱ쯻쮵ꎬ
ꆰ컒쏇뿉틔톧쾰훐맺ꆣꆱ

쮵뮰횮볊ꎬ훐맺뗄뾹틟볒틑뢰틢듳샻
풮훺ꆣ즳삭캬춸슶ꎬퟔ벺붫랢웰튻쿮듈짆볆

뮮ꎬ캪춬냻뾹믷틟쟩릱쿗ퟔ벺뗄솦솿ꆣ퓚헢
랬뮰폯놳뫳ꎬ쳳낲뺲뗄즳삭캬ꎬ쫇쓇쎴ퟔ

탅ꎬ쓇쎴잿듳ꆣ헢튲탭쫇틲캪ꎬ헢쏻짪뮨쟲
풱ꎬ쫇듋뿌ퟮ샭뷢훐맺뗄틢듳샻죋ꆣ

놾놨볇헟 金雷

    本报讯ꎨ볇헟 뷰샗ꎩ쏦뛔얷훞죕틦퇏훘
뗄틟쟩ꎬ얷ퟣ솪헽퓚뾼싇ꎬ붫풭뚨뷱쓪 6퓂뷸
탐뗄 2020얷뷵주췆동튻쓪ꎬ떽쏷쓪쿄쳬퓙쳟ꆣ

틢듳샻ꆶ좫쳥폽ꆷ돆ꎬ쯤좻얷ퟣ솪퓚릫뾪
뎡뫏볡돆ꎬ얷뷵주붫죧웚뻙탐ꎬ떫튻킩뻙냬맺

틑뺭쿲얷ퟣ솪쳡돶튪쟳ꎬ쾣췻붫듳주췆동떽
쏷쓪쿄쳬ꆣ

내헕볆뮮ꎬ얷뷵주붫퓚뷱쓪 6퓂 12죕훁

7퓂 12죕뻙냬ꎬ얷훞 11룶맺볒뗄 12룶돇쫐
붫돐냬헢뷬듳주ꆣ늻맽쯦ퟅ틟쟩퓚얷훞싻퇓ꎬ

틢듳샻ꆢ뗂맺ꆢ컷냠퇀ꆢ램맺뗈맺볒놥쫜삧죅ꎬ
폐뗄맺볒틑춣횹쯹폐주쫂ꆣ뛸늻짙맺볒뗄ퟣ

킭좡쿻쇋풭놾캪얷뷵주ힼ놸뗄죈짭주ꆣ얷훞
뗄틟쟩뷸햹벫폐뿉쓜뒦폚룟럥잰뗄엀웂웚ꎬ

죴내풭볆뮮뻙냬얷뷵주ꎬ틢캶ퟅ뷓쿂살룷횧
쟲뛓뗄놸햽ꎬ냼삨ퟩ캯믡ꆢ룷맺ퟣ킭ꆢ룷룶뻙

냬돇쫐뗄주잰ힼ놸ꎬ틔벰주쫂뗄짌컱뾪랢뚼

뿉쓜쫜떽벫듳뗄펰쿬ꆣ
폐쿻쾢돆ꎬ얷ퟣ솪쒿잰퓚ힼ놸쿠맘놸낸ꎬ

늢쳖싛붫뇈주듓튻킩쫜틟쟩펰쿬퇏훘뗄돇
쫐ꎬ얲떽뇰뗄뗘쟸뷸탐ꆣ훁폚폐맘얷뷵주췆동

튻쓪뗄쮵램ꎬ얷ퟣ솪맙랽퓚릫뾪뎡뫏튻횱늻
풸맽뛠첸싛ꆣ얷훞쎽쳥럖컶ꎬ얷뷵주쓜럱죧웚

뻙냬튻뚨돌뛈짏튲늢럇얷ퟣ솪쓜릻떥뛀뻶

뚨ꆪꆪꆪ틟쟩뗄랢햹쟩뿶ꎬ룷맺헾뢮뗄헾닟ꎬ
뚼붫쫇뻶뚨탔틲쯘ꎬ얷ퟣ솪뗄뷇즫쫂쪵짏폐

킩ꆰ놻뚯ꆱꆣ벸쳬잰퓚뫉삼헙뾪뗄쓪뛈믡틩
짏ꎬ얷ퟣ솪훷쾯쟐럑쇖첸떽얷뷵주잰뺰쪱뇭

쪾ꎺꆰ돽쇋늡뚾횮췢컒쏇뮹튪쎦뫜뛠쫂
쟩ꆪꆪꆪ낲좫컊쳢ꆢ헾훎컊쳢ꆭꆭ컒쏇뇘탫튻

볾쫂쟩튻볾쫂쟩뗘살뒦샭ꎬ컒쏇늻쿫맽뛈랴
펦ꆣꆱ

欧锦赛或将NBA今起
一些举办国建议明年7月再踢

停摆 推迟

申花意大利外援沙拉维
呼吁家乡学习中国

昨天，申花外援沙拉维
在社交媒体上呼吁：意大利
应该学习中国抗击新冠肺
炎疫情的做法。这个安静的
小伙子来中国不到一年，却
经历了可能整个职业生涯
都难以忘记的坎坷。通过自
己的观察、接触和了解，他
为意大利与中国努力搭起
一座桥，桥的一头，是他对
家乡的关切，另一头，是
他对中国人民的钦佩。

心系两头为抗疫
文体人物

    本报讯ꎨ볇헟 믆폀쮳ꎩ퓚뻴쪿훐럦룪

놴뛻놻좷헯캪탂맚럎퇗뫳ꎬNBA 맙랽놱뺩

쪱볤짏컧탻늼ꎬ퓝춣놾주벾 NBA주쫂ꆣ
룪놴뛻쫇퓚뷱뎿뻴쪿폫샗뇈주잰놻

좷죏탂맚럎퇗볬닢퇴탔뗄ꎬ떱쪱쮫랽쟲풱틑

퓚뎡짏햹뾪죈짭ꆣ쯦뫳ꎬ쯻쏇놻룦횪략믘택
쾢쫒ꎬ풼 30럖훓뫳ꎬ주뎡탻늼뇈주틲늻뿉뾹

뻜풭틲좡쿻ꆣ

NBA맙랽쯦벴탻늼ꎬ캪럀횹틟쟩싻퇓ꎬ
퓝춣쯹폐 NBA뇈주ꆣNBA뇭쪾ꎬ붫샻폃헢

뛎쪱볤짌쳖쿂튻늽뛔닟ꆣ쒿잰뾴살ꎬNBA훁

짙튪춣냚솽훜ꆣ횱뷓뺭볃쯰쪧뎬맽 10틚쏀

풪ꆣ뻴쪿튲랢뇭짹쏷ꎬ돆룪놴뛻쒿잰퓚뛭뿋
삭뫉십뷓쫜튽뮤죋풱뗄헕쇏ꆣ

쫂쪵짏쯦ퟅ틟쟩퓚쫀뷧랶캧뗄싻퇓ꎬ룷
뗘럗럗퓝춣주쫂믲뿕뎡뇈주ꆣ쯦ퟅ쟲풱놻

좷헯ꎬNBA튲컞램뛀짆웤짭ꆣ죈믰뛓훷쮧쮹

늨뛻쮹쳘삭쮵ꎺꆰ쒿잰쟩뿶뷴벱ꎬ솪쏋닉좡쇋
쫊떱펦뛔듫쪩ꆣꆱ

쏀맺쒿잰틑폐탭뛠훝틲틟쟩탻늼뷸죫
뷴벱ힴ첬ꆣ쏀맺듳톧짺삺쟲솪쏋틑튪쟳룷뛓

뿕뎡뇈주ꆣ뷱뎿ꎬ퓚 NBA맙랽탻늼춣냚횮
잰ꎬ뛠볒 NBA샏냥틑쟣쿲폚뇈주뇕쏅뷸탐ꆣ

뷰훝폂쪿탻늼뷓쿂살뗄훷뎡뇈주뿕뎡뷸탐ꎬ

쫗뚼뮪쪢뛙틑튪쟳퓝춣쯹폐뎬맽 1000죋뻛
벯뗄믮뚯ꆣ

NBA맙랽떣탄ꎬ듳솿쟲쏔뻛벯뗄 NBA

주뎡ꎬ튻떩폐좷헯쟲쏔떽뎡ꎬ붫돉캪뒫능틟

쟩뗄뎡쯹ꆣ3퓂 7죕ꎬNBA퓙듎쿲룷뛓랢쯍
놸췼슼ꎬ뗚튻듎쳡떽쇋ꆰ뿕뎡뇈주ꆱ뗄뿉쓜

탔ꆣ3퓂 10죕ꎬNBA뗈쯄듳횰튵쳥폽솪쏋헽
쪽탻늼ꎬ쿞훆쎽쳥뷸죫룼틂쫒ꆣ

爵士球员戈贝尔新冠肺炎确诊

■

沙
拉
维
为
战
“疫
”贡
献
力
量


